



EINSATZBERICHT

Suchaktion bei der Gasteiner Ache

Die Freiwillige Feuerwehr Bad Gastein wurde am Samstag 01. Oktober 2022 um 21:29 Uhr von der LAWZ Salzburg mittels SMS, Pager und Sirene zu einer Menschenrettung alarmiert.

Vor Ort stellte sich heraus das ein Fahrradfahrer durch einen Sturz vermutlich in die Gasteiner Ache gestürzt war.

Die Einsatzkräfte begannen sofort mit dem Absuchen der näheren Umgebung sowie den weiteren Verlauf der Gasteiner Ache. Von den anrückenden Kräften des Löschzuges Badbruck wurden auf den Brücken über der Ache mehrere Kontrollposten bezogen.

Nachdem auch die mitalarmierte Wasserrettung Gastein eingetroffen war, wurde auch mit der Suche im Wasser begonnen. Zwei Trupps von Fließwasserrettern arbeiteten sich im Bachbett vom Wasserfall flussaufwärts sowie vom Feuerwehrhaus flussabwärts vor und durchsuchten so den kompletten Verlauf. Währenddessen wurden von mehreren Suchtrupps der Feuerwehr die auf beiden Seiten parallel zum Bach verlaufenden Promenaden, die Uferböschungen sowie die nähere Umgebung abgesucht. Um ca. 23:00 Uhr wurde die Suche aufgrund von mangelnden Hinweisen ergebnislos beendet.

Im Einsatz standen:

- FF Bad Gastein mit 22 Mann, Einsatzleiter: OFK Stv. OBI Gamsjäger Lukas VLFA, KLFA, MTF
- Rotes Kreuz Bezirksstelle Gastein mit 4 Mann, 2 Fahrzeuge
- Polizei Bad Gastein mit 2 Mann, 1 Fahrzeug
- Wasserrettung Ortstelle Gastein mit 9 Mann, 2 Fahrzeuge